

★26日 金ヶ崎夜向学校

3.26

今夜アホより、「喜望の家」「皆にて
テーマ「我的賃金を考へる」

やっと本格的な春が訪され、一年中
一番快適な季節になりました。

さて、3月最後の夜向学校は、昨年
12月4日に引き続き、賃金をテーマに
取り上げたことを記します。センターの
事業報告によると、1980・81年、
賃金は六千五百円なので、50円以上が
一ヶ月で払われる事になります。それで
うなづけば、昨年以下のおます苦し
一生活を強こじらせることがあります。
ただしこれはかなり多いのは、
度未だ少しともかからず、今年は
全体に仕事が少ないせいか、まだ上が
る気配を見せません。

(仮称)金ヶ崎夜向学校とは
我々が金ヶ崎で、ある一つは田屋劳动
者として生活している中で、誰でもが
一つかなづかぶつかの、一人の問題
であると同時に皆の問題でもある件事
や夜の問題を解決していく事

是非多くの仲間が参加して下さい。
又、運営にも積極的に参加して下さい。
(仮称)金ヶ崎夜向学校

「先生と生徒の関係ではなく、皆が生
徒で生先でもあるといつて対等な関係の
中で、互いの知識と経験を通して考え
学び合う自由な場です。

仲間の積極的な参加を望みます。
一九八一年三月二十六日(木)

運営委員会準備会

う賃金のアップという事以上に、アホ
ハネケをどう取り返してこくかという
事が重要です。

一五までの夜向学校の話し合いでも
出たのですが、センターが作成する以
前のよろこ、単純に労働者と親父が賃
金の交渉をして仕事をしていくと違って、

昨年と今年を比較した物価上昇率は7.8
%のアップとなりました。これで

一ヶ月、今センターの人夫出しの平均
賃金は六千五百円なので、50円以上が
うなづけば、昨年以下のおます苦し
一生活を強こじらせることがあります。
ただしこれはかなり多いのは、
度未だ少しともかからず、今年は
全体に仕事が少ないせいか、まだ上が
る気配を見せません。

金ヶ崎の場合、ほとんど人が人夫出しに
よるが入るので、賃上昇率という事を考
える場合でも、賃金面に昇率にのみ
上昇率に、我々も積極的に参加して
ニキた」と思いますが、その為にも、
我々の賃金についてじっくり話すのが
仲間の積極的な参加を望みます。

一九八一年三月二十六日(木)
『(仮称)金ヶ崎夜向学校』

(假称)金匱奇夜尚字林二二六

第25回 告テマ「金から入院で見る病院の実態」

で、いつケガがや病気をするかわから
りません。『少々無理してきやる』
といふ意気込みは、われわれのと
りえなのです"が、本当に体が言う
ことをきかなくなつたら、病院に
頼らざるを得ません。

すすんで医療セニタへ行けば、
かし市更相を通して入院となると
大きな壁がひかれます。恥辱
の差別的な応対で労働者として
のプライドが許されず、その先
へ進めず倒れてしまふ場合があり
ます。先般の川原さんは、市更相
の暴力で殺された例です。またよ

曰雇労働者のもとでは、健康で元気なからだです。しかし仕事と

3/19

金
勞
功
者
用

差別のない、安心して
治療のできる

のべはる垂賀病院

うやく入院した病院でも多くの
差別が待っています。最近
は、看護者どうしのトラブルより
多く、病院そのものに問題があり
ます。

脱税や株の買占めや暴行、人体実験などが上げられていています。まして金からの看者の場合は特にひどい目にあつたと報告されています。↑日雇健保を見ただけで態度が悪くなるレフモルモットにされているようだ。若いインターンが、入山かわり来てちゃんとみてくれない。↑検査ばかりで、何の説明もしてくれない。↑看者は弱い立場なので強く言えず、泣

A simple line drawing of a human foot, oriented sideways. The foot is shaded with grey washes, showing the heel and the tips of the toes. Four toes are clearly defined. To the right of the foot, the Japanese characters "立場" (ritsudou) are written vertically in a bold, black font.

新今宮

環状線

国鉄新今宮駅

セニター

釜ヶ崎
釜ヶ崎解放会館

銀座通り

文

7911ス

喜望の家

北
4

電話一〇六一六四七·三九四六
（毎週木曜日七時～十時の間に

西成区萩の茶屋二丁八一八

(饭称)釜ヶ崎夜盲学校

四月は2・9・16
23
30に全務

治療のできる病院・診療所はで
きんもんやうか。

りづれにせよ「差別する病院
へ廻されるより、安心して入院

酔つばらつたり、荒れたりして
は損です。つけ込まれるだけです。

一方、患者の方も一きうちり治す努力が大切です。すぐ

得んレ「病院の經營者が一族で
多角的にもうけているレ、レ、レ、
こと多くの例があるはずです。